

Srs. Torneo Delibera

PRESENTE

De mi consideración:

Por la presente vengo en entregar mi patrocinio y respaldo a la iniciativa de los estudiantes del Colegio Santa María de Maipú que han elaborado un proyecto de ley que intenta responder a una problemática muy importante en el sistema educativo en el presente, cual es el acoso en la enseñanza escolar y universitaria, tanto desde el punto de vista de las víctimas como de los victimarios.

El proyecto se denomina "Acoso Escolar: Ley de Mejoramiento de las Relaciones en el Sistema Escolar y Universitario Chileno" y participará en la versión 2017 del Torneo Delibera, que ha hecho una importante contribución a la educación cívica en la enseñanza media chilena.

Les saluda fraternalmente,



Pepe Auth

Diputado